
Recommandations préventives / Preventive recommendations
Par mesure de prévention, voici les recommandations des autorités sanitaires suisses. 
As a preventive measure, here are the recommendations of the Swiss health authorities. 

Lavez-vous les mains
Lavez-vous régulièrement les mains à l’eau et au savon ou avec une solution hydro-alcoolique  
plusieurs fois par jour.

Wash your hands
Wash your hands thoroughly with soap and water or a hand disinfectant several times a day.

Toussez et éternuez dans un mouchoir en papier
Placez un mouchoir en papier devant la bouche et le nez pour tousser et éternuer. Après usage,  
jetez les mouchoirs en papier dans une poubelle et lavez-vous soigneusement les mains.

Cough or sneeze into a tissue
Hold a tissue in front of your mouth and nose when you cough or sneeze. After use, dispose of  
the tissues in a trash can and wash your hands thoroughly.

Toussez et éternuez dans le creux du coude
Si vous n’avez pas de mouchoir en papier sur vous, toussez et éternuez dans le creux du coude. 
Ce geste est plus hygiénique que de mettre la main devant la bouche. Si vous deviez toutefois  
utiliser les mains, lavez-les soigneusement avec de l’eau et du savon le plus rapidement possible.

Cough or sneeze into the crook of your arm 
If you don’t have a tissue handy, please cough or sneeze into the crook of your arm. This is more 
hygienic than holding your hand in front of your mouth. If you do use your hands, wash them 
thoroughly with soap and water as soon as possible. 

En cas de symptômes, contactez un médecin
En cas de symptômes d’infection respiratoire (fièvre, toux, difficultés respiratoires), restez à  
domicile et adressez-vous, d’abord par téléphone, à un médecin ou à une institution de soins.

If any symptoms, contact a doctor
If you develop symptoms of a respiratory infection (fever, cough, shortness of breath) do not go 
out in public and contact a doctor or health care institution immediately, first by telephone.

Pas de symptômes, le masque n’est pas nécessaire en Suisse
Les personnes ayant séjourné en Chine (étudiant-e-s ou collaborateurs-trices) qui ne présentent 
pas de symptômes ne sont pas soumis-e-s à des restrictions particulières et n’ont pas besoin de 
porter de masque. 

No symptoms, a mask is not necessary in Switzerland
People who have been in China (students or employees) who do not show symptoms are not  
subject to special restrictions and do not need to wear masks.
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